



“LAS PLAYAS” EN EL DF CON AGUA ASEGU- RADA...

Las **playas** artificiales en el Distrito Federal tienen el **agua** asegurada para los cambios, pos no es posible que dejen la misma **agua** los días que van a estar en **servicio** para los bañistas que acuden a ellas. Se imaginan. Con solamente un día que las ocupan con toda la porquería que dejan los visitantes, orines, mugre de los mismos trajes de los visitantes que se meten sudorosos y el polvo que por fuera llega con el aire, no aguanta que usen la misma **agua** todos los días. Entonces, repetimos, la tienen que cambiar y lavar las albercas para evitar que produzcan infecciones. No deben pensar que las autoridades olvidaron esos pequeños problemitas que debieron tomar en cuenta, más en la temporada presente que ya tiene de pelos parados a la población local, la **escasez** del líquido es un broncón gacho y hasta dicen que puede ocasionar manifestaciones y brotes de violencia, que de hecho ya se han presentado en las zonas que por años y meses han padecido la falta del **agua**... Otros que no se quejan de la **escasez** de **agua** son las empresas embotelladoras de refrescos, ni de **agua potable** embotellada que ya la venden en la vía pública cuya pureza no está garantizada, debido a que ha resultado un negocio para las embotelladoras piratas que han aparecido por todos lados. Incluso, expendios de llenado, los compradores van con sus garrafones y que los lavan, los escurren y los llenan, a la mitad del precio que dan otras embotelladoras que se hacen buena publicidad y cuestan más que la leche y los refrescos de sabores. Hasta el momento no se ha sabido de quejas de esas empresas que hacen el gran bisne, pos les alcanza para los envases, etiquetas y publicidad en los medios de comunicación. El **agua potable** embotellada es más cara que la de Cutzamala. ¿Tienen pozos particulares?...

LUJAMBIO VERSUS GORDILLO...

Nadie puede dudar de la capacidad de doña Josefina Vázquez

Mota al frente de la Secretaría de Educación Pública, quien, cinco conocía a Elba Esther Gordillo, secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, a quien ni la Coordinadora de Trabajadores de Educación ha podido tumbar, ni podrá, ya que doña Elba sabe vender los favores políticos a funcionarios que escalan el Poder Ejecutivo, que necesitan en los comicios apretados. Los votos de más de un millón de trabajadores y maestros del sindicato de Elba, quien superó a su maestro Carlos Jonguitud Barrios, quien le marcó el camino, las patrañas y la forma de apagar las rebeliones del magisterio y... ¿alguien duda del poder de “la maestra” Gordillo?, a quien le vale moder lo que digan de ella y hasta presume su inmensa fortuna, con su residencia en la Isla de Coronado en California. El depa en Polanco es para usar los días que pasea en la capital y no pagar hotel. Además que su “casita” o depa en Califa, está

a un paso de San Diego y con mar a la vista. Ya los profes y trabajadores sindicalizados, decidieron que doña Elba los mangonee para siempre. Pos hasta sus HUMMER les regaló. Los votos que decidieron los comicios del 2006, aparecieron en los

últimos minutos para cerrar la votación y dieron el gane al PAN-YUNQUE. El mismo procedimiento que derrotó a Carlos Hank en Tijuana, Baja California. Bueno, pero sabido es que la dueña y señora de la SEP es Elba Esther Gordillo. No hay otra y la sufrió Josefina Vázquez Mota, con toda su capacidad y lealtad a Felipe Calderón Hinojosa, quien ha dado muestras de gratitud a todos los que le echaron la mano y ayudaron en la campaña de 2006-2012. La sufrió y la soportó Josefina y... ni la hizo de tos con la salida de la SEP. Hasta va a descansar y aparece Alonso Lujambio que la cotorreaba en Transparencia a donde llegó como “chivo” en cristalería... No adelantamos vispera... SE SACO LA RIFA DE LA PANTERA...

GANARON LOS GARBANCEROS DE AMLO...

Por lo visto y sabido la alianza de Andrés López con el Partido del Trabajo y Convergencia se impuso a lo que dejaron del PRD con la virtual presidencia de Jesús Ortega, quien tuvo que bajar las orejas en la pasada preselección de los candidatos a las 16 delegaciones políticas del DF. Con lo cual dieron su segundo aire a Alejandro Encinas, que si hubiera ganado a Jesús Ortega, otro gallo cantaría al sol azteca, en donde volvió a brillar la presencia de René Benjarano, a quien se debe la selección de los precandidatos, de los delegados y ganaron 14, ni una para Ortega quien ora dice que la derrota es para unificar el instituto político y es mejor “ganar que perder ante los otros partidos PAN y PRI”. De lujo es la lucha política del “cochinero”. Tal



Fecha 08.04.2009	Sección Nacional	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

vez hasta éste desaparezca, aunque a palo dado ni Diosito lo quita. Además, que son laicos. Lo que de verdad sorprende de Jesús Ortega es que haya declarado que en su partido no se solapa a delincuentes, refiriéndose a Miguel Ángel Almaraz, “el petrolero” de Tamaulipas. Pero tienen en las narices a dos que tres encabezados por René Benjarano que resulta el operador de la estrategia polilla logística del “peje”, quien hace campaña desde ahora para el 2012, que deberá hacer a un lado a Marcelo Ebrard y tal vez, por lo mismo, renunció Manuel Camacho Solís, quizá lo vuelvan a jalar con la promesa de lanzarlo al gabinete, si logran algo para la campaña presidencial. No sentirá añáñaras el Preciso Calderón, pos desde su segundo año en el Ejecutivo comenzaron a aparecer los candidatos a su puesto y... eso ya calienta... Todavía no se acomodaba don Felipe de Jesús y ya le jalaban la silla. ¿Son gajes de la política?... **QUE FALSA POLITICA DEMOCRATICA QUE NO CRECE...**

